

【経緯】

折角やる気のあるメンバーが集っているので温度が下がらないうちに、「有志で Facebook のグループを作って情報交換を始めたい」との意見がメンバーよりありました。

一方、メーリングリストの設定を行なっていることから、上記 FaceBook グループの方法が良いのか、また、メーリングリストの使い方にアドバイスはあるか？

急遽、IT に知見/経験のある方を指名し、検討することにしました。

【打ち合わせ】

日時 2018年6月20日 19:20～21:40

場所 株式会社グリーゼ 会議室（東急 駒沢大学駅）

参加者 メンバー 江島、佐藤、前田

スタッフ 吉川、宇久 計5名

提案結果

1. メンバー→社交ダンス部告知

メーリングリストは、いろいろな情報発信、情報共有の場とし、社交ダンス部への告知を目的とする。

従って、雑談や議論については、別途 2.の方法とする。

メーリングリストの使い方に対するファシリテートは、前田さんが担当しても良いとのことでした。

この告知は、2.で、各々が活動した結果の報告についても期待することから、参加者は誰でも投稿出来るようにしたほうが良い。

→(宇久) メンバーのメーリングリストは誰でも投稿可能な設定に変更しました。

メンバーのメーリングリストにスタッフを入れましょうか？

パートナーメーリングリストについては、どういたしましょうか？

2. 雑談・議論の場として

ITスキルを考慮し、以下の2つを候補とする。

1) Discord

<https://discordapp.com/>

使い方については、佐藤さんがフォローして下さる。

2) Facebook のグループ機能(但し、非公開グループとして)

使い勝手については、瀬瀬さんの協力のもと、テストした後、どちらを選択するか決め、早々に展開したい。

今回の会議で集った人については、継続して議論する場合、Discord を使って打ち合わせしていくこととする。

→(宇久) ツールについては、随時ご意見をいただければと思います。

また、パートナーも雑談に関わるかどうか、その扱いについてご意見をいただければと思います。

3. 部外への広報(告知)

まずは、社交ダンス部内での告知、雑談の使われ方を優先し、部外への告知については、それが落ち着いてからの検討とする。

告知としては、まずは Twitter、メールマガジン等の案が出ています。